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Embalagens de agrotóxicos são recolhidas
em Paraíso em projeto parceiro

CADERNO AGRONEGÓCIOS

Bryan Felipe

Audiência promove
amplo debate

sobre direitos das
pessoas com
deficiência

Ressomóvel
procedeu exames

de ressonância
magnética de

pacientes em Jacuí

Decreto proíbe
realização de

eventos em Paraíso

Gasolina em Paraíso mais
caro em até R$ 1,342 o litro
comparando com Altinópolis

Paraíso é a primeira cidade do
Sudoeste Mineiro a alcançar

100 óbitos por Covid-19

Cresce em Paraíso
a taxa de ocupação

hospitalar da Covid-19

página  5

Veja capa Caderno Sudoeste B

Veja página  14 do caderno Agronegócios

pág. 4

página 5

pág. 8pág. 4



São Sebastião do Paraíso-MG e Região
13 de Março de 2021

página 2 Jornal do Sudoeste

OPINIÃO CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS

A PEC DAS EMERGÊNCIAS DA VEZ
Tiago Mitraud

A Câmara aprova nesta semana a PEC Emergencial.
Apesar do nome remeter ao auxílio de 2020, e este ser
de fato um tema agora tratado pela proposta, a
emergência que a batiza é outra: a crise fiscal aguda
pela qual passamos desde antes do texto ser apresen-
tado, ainda em 2019.

A necessidade de discutirmos a reedição do auxílio,
para socorrer as famílias mais afetadas pelo recrudes-
cimento da pandemia, fez com que a emergência causada
pelo coronavírus (agravada por nossa incompetência em
combatê-lo) fosse discutida em conjunto com nossa
emergência fiscal crônica. Ambas são graves, e precisam
ser tratadas com a celeridade necessária.

Infelizmente, a PEC original, que atacava de forma mais
contundente nosso problema fiscal, foi muito desidratada
no Senado, e muitas medidas necessárias ao equilíbrio
das contas públicas caíram. A desidratação faz com que,
no futuro, precisemos de novas medidas, mais duras.

Mas a mais importante das medidas permaneceu,
ainda que também enfraquecida: o gatilho para o controle
de despesas obrigatórias, que trava a concessão de
aumentos salariais e a contratação de novos funcionários
quando estas atingem 95% da despesa primária total. A
medida vale também para estados e municípios, e deverá
ser muito importante para auxiliar governadores e
prefeitos no enfrentamento do problema fiscal.

A PEC prevê ainda medidas como a redução de
incentivos fiscais e desvinculações de fundos públicos,
que também são bem-vindas. E define na Constituição o

MOBILIZAÇÃO
O deputado estadual, Antônio Carlos Arantes, junta-
mente com prefeitos, vice-prefeitos, vereadores e lide-
ranças de todas as regiões estão mobilizados para re-
alização de ações de combate a Covid-19. Ele partici-
pou de reunião semana passada na Regional de Saú-
de, em Passos, junto com o prefeito de Paraíso, Mar-
celo Morais; o vice-prefeito, Daniel Tales; a secretária
municipal de Saúde, Adelma Lúcia e o prefeito de Pas-
sos, Diogo Oliveira. A transferência de pacientes foi o
principal assunto da pauta e que teve desdobramen-
tos durante esta semana. Da tribuna da Assembleia
Legislativa, o parlamentar cobrou do Governo do Esta-
do a abertura de mais leitos para o tratamento da do-
ença em várias cidades.

ALERTA
Durante reunião na quinta-feira com representantes do
comércio de Paraíso, principalmente os ligados ao se-
tor de bares, lanchonetes e restaurantes, o prefeito
Marcelo de Morais alertou para o cumprimento das
normas e medidas em vigor. O risco de o Município
passar para a Onda Vermelha ou a Roxa, do Programa
Minas Consciente existe, e segundo salientou o prefei-
to, se o comerciante não ajudar o município, será ne-
cessário fechar tudo.

COLABORAÇÃO
Números foram apresentados aos participantes da reu-
nião e revelam que a situação de Paraíso está contro-
lada, graças às duras ações adotadas pela Prefeitura
e com a colaboração dos setores envolvidos. Novas
reuniões deverão ocorrer com outros segmentos co-
merciais para se alertar sobre os riscos e consequências
que poderão ocorrer com o descumprimento dos pro-
tocolos apresentados.

JOÃO PEREIRA
Quem normalmente transita pela Avenida João Pereira
de Souza, teve uma boa notícia nesta semana. O local
passou por um processo de revitalização no que se
refere à malha asfáltica próximo a grandes armazéns
de café, onde o trânsito de veículos estava praticamente
impossível. O problema é crônico naquele trecho onde
já foram tentadas as mais diversas soluções e paliati-
vos em épocas anteriores. Expectativa para que agora
com o completo serviço de recuperação das partes
danificadas da via a situação se resolva em definitivo.

AMPLIADO
O horário de funcionamento e atendimento ao público
ampliado pela Prefeitura recebeu elogios de quem ne-
cessita do atendimento no Paço Municipal. É que em
muitas vezes dependendo da situação as pendências
acabavam ficando para o dia seguinte. A proposta tam-
bém teve a justificativa de se evitar a formação de aglo-
merações. Era comum principalmente na abertura do
expediente ver a formação de filas de cidadãos que
desde os primeiros momentos tentavam agilizar o aten-
dimento de suas necessidades. Agora com novo horá-
rio para atendimento público das 9h às 16h30 a popu-
lação ganha mais tempo para resolver suas demandas
na Prefeitura.

PREFERÊNCIA
A vereadora Maria Aparecida Cerize Ramos pediu vista
do Projeto de Lei que obriga a aplicação do questioná-
rio M-CHAT (Modified Checklist for Autism in Toddlers)
nas Unidades de Saúde e Centros Municipais de Edu-
cação Infantil - CMEI’s de São Sebastião do Paraíso. A
medida tem por objetivo prever o rastreamento de si-
nais precoces do autismo. Com isso, o projeto não se-
guiu tramitação na sessão e foi retirado de pauta para
análise.

AJUSTE
A Comissão de Finanças, Justiça e Legislação propôs
emenda que retira do texto a obrigatoriedade de apli-
cação do referido questionário, trocando o termo por
“preferência” de aplicação. Outra alteração é a exclu-
são das CMEI’s, mantendo a aplicação apenas nas
unidades de saúde. A emenda ainda não foi votada.

DESEMBARQUE
Vereadores aprovaram nesta semana emenda
modificativa ao Projeto de Lei que garante a idosos e
deficientes a permissão para desembarcar fora dos
pontos de ônibus no período noturno. Essa proposta
altera uma lei municipal já existente e que já autoriza
esse desembarque específico para mulheres. A emen-
da alterou o horário no qual mulheres, idosos e pesso-
as com deficiência poderão solicitar o desembarque fora
dos pontos de transporte coletivo. Considerando o flu-
xo de alunos e trabalhadores, o novo horário é das 21
horas até as 6 horas do dia seguinte. Agora, o projeto
estará em pauta para primeira votação.

ENTENDENDO
A Comissão de Direitos Humanos da Câmara Munici-
pal, composta pelos vereadores Pedro Delfante, Sér-
gio Gomes e José Luiz das Graças, realizou reunião
com as funerárias que prestam serviço no município
nessa quinta-feira (4). A princípio, o encontro tratou da
cobrança de taxa para extensão do horário de sepulta-
mento, mas outras demandas do setor também foram
tratadas. Os pontos levantados serão analisados pe-
los membros da comissão e encaminhados ao Executi-
vo, quando pertinente. Participaram representantes da
Organização Social de Luto Funpar e da funerária Ci-
dade dos Ipês e vereadores. Recentemente, a comis-
são também encaminhou ofício à Gestão do presídio
de São Sebastião do Paraíso - I (PRES-SSP-I) para
sanar dúvidas a respeito do funcionamento do local.

conceito de despesa com pessoal, abrangendo inativos
e pensionistas, para acabar com interpretações criativas
dos tribunais de contas estaduais.

Mas poderíamos, e deveríamos, ter ido muito além.
Lamento que Governo e Congresso não tenham enfren-
tado o desafio de financiar o novo auxílio via redução de
outras despesas, como, por exemplo, eliminando de vez
os penduricalhos que ainda persistem no contracheque
da elite do funcionalismo público brasileiro.

É triste também que, mais uma vez, algumas categorias
tenham obtido privilégios sobre as demais, quando todas
deveriam ter sido incluídas nas medidas de ajuste
trazidas pela PEC. E como caberá a cada chefe de poder
disparar os gatilhos nos estados e municípios, é possível
que apenas governadores e prefeitos o façam, enquanto
Judiciário e Legislativo mantenham o pé no acelerador
de gastos, como de costume.

Ainda assim, a proposta é positiva e bem vinda. Se,
por um lado, autoriza uma despesa extraordinária,
temporária e necessária, esta será compensada pela
criação de mecanismos permanentes de controle fiscal.
Poderia ser melhor? Definitivamente, sim. Como sempre,
trabalhamos para melhorar o projeto, mas a falta de
disposição da nossa classe política em enfrentar nossos
problemas históricos de uma vez por todas faz com que
o país caminhe sempre de emergência em emergência.
Ao menos esta agora foi vencida, e continuamos prepara-
dos para enfrentar as próximas.

(Hoje em Dia 12/03/2021).
Tiago Mitraud - Administrador e deputado federal pelo NOVO/
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F A L E C I M E N T O S
06/03 - Maria da Penha Ferreira, 82 anos
07/03 - Lázaro de Azevedo, 80 anos
07/03 - Warley Donizete Peixoto, 43 anos
07/03 - Estevalia Anunciação de Sales, 81 anos
08/03 - Reynaldo Messias de Pádua, 79 anos
08/03 - Hilton Gabriel da Silva, 60 anos
09/03 - José Carlos Ferreira, 62 anos
09/03 - Irene Maria Azevedo Faria, 70 anos
10/03 - Mario da Silveira, 71 anos
10/03 - José Carlos Mandelo, 60 anos
11/03 - Cirlei Aparecida de Vasconcelos, 68 anos
11/03 - Douglas Godoi de Lima, 34 anos
11/03 - Jorge Antonio Sifuente, 69 anos
11/03 - Ângela Maria Ramos, 59 anos
12/03 - Tereza Donizete Batista, 63 anos

GONÇALVES SALLES S.A INDÚSTRIA E COMERCIO
CNPJ: 61.365.557/0001-10 - NIRE: 313.00000.13-3

EDITAL DE CONVOCAÇÃO ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA

Ficam convocados os senhores acionistas para a Assembleia Geral
Ordinária a realizar-se no dia 15 de Abril de 2021 às 10:00 horas na
sede da sociedade à Avenida Wenceslau Braz, 36, nesta cidade, para
deliberarem sobre a seguinte ordem do dia.

a) Exame, discussão e votação do Balanço Patrimonial e anexos
relativos ao exercício financeiro encerrado em 31/12/2020.

b) Deliberar sobre a destinação do resultado do exercício encerrado
em 31/12/2020, e a distribuição de dividendos.

c) Eleição dos membros da Diretoria para o triênio 2021/2022/2023
e fixação de seus honorários.

d) Outros assuntos de interesse da sociedade.
 
Acham-se a disposição dos senhores acionistas, na sede da

sociedade, os documentos a que se refere o artigo 133 da lei número
6.404/76.

São Sebastião do Paraíso, 09 de Março de 2021.

Geraldo Alvarenga Resende Filho - Diretor Presidente

Lendo alguma coisa esses
dias, alguém começou um tex-
to dizendo assim: ¨Patrimônio
não é felicidade¨. E isso me
chamou muito a atenção. Re-
fletindo sobre a questão, che-
guei à conclusão que realmen-
te patrimônio não é felicidade.
E por que não é?

A gente junta... junta as coi-
sas, posses e mais posses, fi-
camos velhos e às vezes jovens
ainda, deixamos tudo aqui. Não
levamos absolutamente nada
do que julgávamos ser nosso.
Na verdade, era só um emprés-
timo, fiéis depositários.

No fundo, no fundo as pes-
soas querem é afeto, é amor, é
atenção, é serem valorizadas,
serem respeitadas, estão que-
rendo mesmo é ser gente, gente
de verdade.

Essa pandemia veio nos
igualar e a grande maioria ain-
da não entendeu. Percebemos
que esse vírus, diferente das
pessoas, não é orgulhoso, ele
trata e encara a todos de igual
para igual. Não tem rico, não
tem pobre, não tem branco, não
tem negro, não tem nacionali-
dade. Ele é muito modesto.

A pessoa quando vai para
um leito de hospital, não quer
o seu patrimônio, não quer o
seu cartão, ela não quer o seu
comércio,  sua fazenda,  não
quer a sua riqueza, quer é afe-
to, quer é amor,  quer são as
pessoas importantes ao seu
lado, chegando até a exercitar
o seu lado humilde adormeci-
do, clamando a Deus pela vida.

Então meus amigos, vamos
aproveitar esse momento e re-
fletir sob o que estamos viven-
ciando, refletirmos sob o patr-
imônio que já conquistamos e
que deixaremos para trás, e
pensar na construção daquele
patrimônio que iremos levar
conosco, aquele que ninguém
nos tira, que a traça e a ferru-
gem não corroem.

Vamos doar aquilo que re-
cebemos de graça. Vamos doar
o amor, uma palavra de cari-
nho, de esperança, doar aten-
ção, doar um pouquinho do seu
tempo, um pouquinho daquilo
que sobra na sua mesa e jun-
tos construirmos um mundo
melhor.

A hora é de reflexão, a hora
é de buscarmos o entendimen-
to sob os ensinamentos que
Jesus nos deixou, onde ele nos
afirma que só o amor, a cari-
dade, a compaixão farão de
nós, uma sociedade melhor.
Enquanto o homem não deixar
de ser egoísta, não teremos um
planeta de glórias.

Reafirmando o que ouvi,
para ser feliz o homem não pre-
cisa de patrimônio. O homem
está precisando é de amor, de
carinho, de afeto, de atenção,
de respeito, mas acima de
tudo, estudar e compreender as
leis divinas.

Tudo vai dar certo! Jesus
sempre esteve e continua no
comando. Confiemos nele.

João Batista Brandão

12/03/2021

• Dos Leitores •
Patrimônio não

é felicidades
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Você deve registrar
sua marca no INPI (Ins-
tituto Nacional da Pro-
priedade Industrial) para
garantir a exclusividade
do uso em seu ramo de
atividade e para resguar-
dar a reparação por
eventuais prejuízos cau-
sados pelo uso desauto-
rizado da marca regis-
trada. Sem o registro, o
empresário pode até
perder o direito de uso
da marca e ser notifica-
do por um concorrente
que tenha uma marca
igual ou parecida já re-
gistrada.

Apenas uma marca
registrada pode gerar
receita por meio de seu
licen-ciamento, fran-
quia ou venda. Somente
desta forma, ela pode
ser avaliada, contabiliza-
da e, se for o caso, uti-
lizada como garantia
bancária para emprésti-
mos, financiamentos,
operações internacio-

nais, entre outros proce-
dimentos.

A pesquisa de marca é
o primeiro passo, e o
mais importante, para o
registro de marca. Nesta
fase, a presença de um
consultor especializado
em propriedade intelec-
tual é essencial, pois
com sua experiência e
conhecimento no ramo,
ele vai conseguir orientar
o empresário da forma
correta e de acordo com
a Lei. E durante o proces-
so do registro de marca,
é preciso que todas as fa-
ses sejam acompanhadas
de acordo com as publi-
cações da RPI – veículo
oficial de publicações do
INPI.

No período, a marca
solicitada pode sofrer
exigências e oposições
que devem ser respondi-
das dentro dos prazos es-
tipulados, com a assesso-
ria de uma empresa da
área.

Se você possui um ne-
gócio, ainda que de pe-
queno porte, é preciso to-
mar alguns cuidados, não
apenas para contribuir
com a sua consolidação e
construção de identidade,
mas também para fornecer
mais segurança à sua atu-
ação no mercado, e ter sua
marca registrada é uma
das medidas fundamen-
tais.

A marca é, inquestiona-
velmente, um elemento
publicitário para captação
de clientela e constitui
parte do ativo do patrimô-
nio de sua empresa. Pro-
tegê-la é um passo impor-
tante para o sucesso de
seu negócio!

CONSULTE
A ACISSP

FONTE: VILAGE Marcas

e Patentes, empresa  com

mais de 23 mil clientes

e 34 anos de mercado.

Por que registrar a sua marca?
Reprodução

Foi detectada, em atendi-
mento da Receita Federal, uma
fraude que informa ‘saldo re-
sidual do último IRPF’. A Re-
ceita Federal não encaminha e-
mail ou mensagens, de qual-
quer tipo, que contenham da-
dos do contribuinte, solicitem
informações pessoais ou infor-
mem trâmites de imposto de
renda e processo em andamen-
to.

A única mensagem que o
contribuinte poderá receber,
em seu e-mail ou celular, é um
alerta sobre a existência de
mensagens importantes no e-
CAC. Nesse caso, o contribu-
inte deve acessar o e-CAC com
sua senha para visualizar a
mensagem.

Caso o e-mail recebido con-
tenha valores e links para aces-

O demonstrativo de rendi-
mentos para declaração do Im-
posto de Renda de aposenta-
dos e pensionistas do Instituto
Nacional do Seguro Social
(INSS) já pode ser obtido no
Portal Meu INSS, com login e
senha (gov.br/meuinss ou
aplicativo para celulares).

Ao acessar o sistema com
a senha, basta escolher a op-
ção Extrato para Imposto de
Renda, do lado esquerdo da
página, e emitir o documento.
Se houver problemas com a
senha de acesso mais informa-
ções podem ser obtidas no por-
tal de serviços do Governo
Federa l :  h t tp : / / faq- login-
unico.servicos.gov.br/en/latest
/ _pe rgun ta sda faq / fo rmar
recuperarconta.html. 

PRIMEIRO ACESSO
Caso seja o primeiro aces-

so no gov.br/meuinss , é ne-
cessário fornecer os dados so-
licitados na área de login e fa-
zer o cadastro, criando uma
senha com, no mínimo, nove
caracteres, pelo menos uma le-
tra maiúscula, uma letra minús-

so, o contribuinte deve descon-
fiar de fraude. Para evitar
transtornos, recomendamos
que o contribuinte não clique
em qualquer link em e-mail re-
cebido em nome da Receita
Federal, mesmo que pareça le-
gítimo. Abra o Portal e-CAC
direto no site da Receita Fede-

ral e acesse com seu login e
senha.

A Receita Federal preza pela
segurança e sigilo das informa-
ções de todos os contribuintes,
para isso, a comunicação via
internet sempre será mediada
pelo Portal e-CAC ou Gov.br.

(por Ascom RF)

POR MARCELO BRANDÃO

Repórter da Agência Brasil - Brasília

O Senado aprovou quarta-
feira  (10/3) o Projeto de Lei
(PL) 5.575/20, que torna o Pro-
grama Nacional de Apoio às
Microempresas e Empresas de
Pequeno Porte (Pronampe)
uma política oficial e perma-
nente de crédito. O Pronampe
foi criado em maio do ano pas-
sado para auxiliar financeira-
mente os pequenos negócios e,
ao mesmo tempo, manter em-
pregos durante a pandemia de
covid-19.

O projeto segue agora para
a Câmara dos Deputados. As
micro e pequenas empresas
beneficiadas pelo programa,
quando de sua criação, assu-
miram o compromisso de pre-
servar o número de funcioná-
rios e puderam utilizar os re-
cursos para financiar a ativida-
de empresarial, como investi-
mentos e capital de giro para
despesas operacionais.

O texto aprovado nesta
quarta-feira prevê que os re-
cursos reservados ao progra-
ma sejam usados de forma per-
manente para a tomada de cré-
dito das empresas de pequeno

porte. Segundo o autor da lei
que criou o Pronampe e tam-
bém deste PL, senador
Jorginho Mello (PL-SC), o ca-
ráter permanente do programa
já estava previsto na lei apro-
vada no ano passado, e o Pro-
jeto 5.575 apenas regulamenta
as formas como isso deverá
ser feito.

Segundo a relatora do pro-
jeto, Kátia Abreu (PP-TO), o
país precisa adquirir uma cul-
tura de apoio e incentivo às
micro e pequenas empresas. A
relatora usou dados oficiais para
retratar a importância do setor.
A senadora informou que, no
período de pandemia, foram
emprestados, considerando
empréstimos públicos e priva-
dos, R$ 1,3 trilhão a empresas
de todos os portes. Desse to-
tal, os empréstimos no âmbito
do Pronampe foram de R$ 60
bilhões.

“Os R$ 60 bilhões disponi-
bilizados como programa de
governo atenderam menos de
20% das micro e pequenas
empresas. Ainda temos que
avançar. Não temos a cultura
no Brasil de perceber a impor-
tância dessas empresas”, dis-
se a relatora. “Há uma descren-

ça e falta de entusiasmo do sis-
tema financeiro brasileiro de
financiar essas empresas e isso
precisa ser modificado. E um
dos instrumentos poderosos é
esse projeto de lei”, acrescen-
tou.

Ainda de acordo com a
relatora, existem 7 milhões de
micro e pequenas empresas no
país, contra 2 milhões de mé-
dias e grandes empresas. O
primeiro grupo é responsável
por 27% do Produto Interno
Bruto (PIB) e o segundo, por
25%. Ambos empregam 18
milhões de pessoas. Para Kátia
Abreu, a relevância das empre-
sas de pequeno porte deve ser
reconhecida pelo Estado e pelo
mercado.

O PL prorrogou o prazo de
seis meses de carência do em-
préstimo, a partir do dia em que
a empresa tomou dinheiro.
“Essa prorrogação vai ajudar a
empresa a precisar de menos
crédito para a segunda fase da
pandemia”, disse a relatora.

O teto da taxa de juros fixa-
da será a taxa Selic + 6% ao
ano. E a linha de crédito conti-
nuará sendo 30% do faturamen-
to do ano anterior da empresa.

(Agência Brasil)

Senado aprova caráter
permanente do Pronampe

Programa oferece crédito a micro e pequenas empresas

INSS disponibiliza extrato
de rendimentos de 2020

Os aposentados e pensionistas já podem
acessar o extrato para Imposto de Renda

IMPOSTO DE RENDA

cula e um número.  Devido às
medidas de prevenção da
pandemia da Covid 19 e para
mais conforto aos cidadãos, o
extrato somente estará dispo-
nível em meio eletrônico.

 (Ascom INSS)

Receita Federal detecta
nova fraude em e-mail

Fraudadores estão utilizando a informação “Consta um saldo
residual do seu último IRPF” para atrair possíveis vítimas.
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PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG através do Prefeito
Municipal no uso de suas atribuições legais Homologa e firma Contrato ref.
ao Proc. nº 41/21, Pregão Pres. nº 09/21, cujo objeto é “Aquisição de
materiais eletrônicos, eletroeletrônicos, informática, e correlatos, para
dos diversos departamentos desta Prefeitura Municipal” com as empresas:
T GUIMARAES INFORMATICA ME, CNPJ 07.274.334/0001-00, pelo
valor global R$ 18.313,00; A.R BENTO INFORMATICA - ME, CNPJ
03.859.272/0001-30, pelo valor global R$ 5.009,80; FORT PRINT EQUI-
PAMENTOS E SUPRIMENTOS DE INFORMATICA LTDA, CNPJ
22.579.314/0001-23, pelo valor global de R$ 40.566,25; INFORMATICA
VIANNA VIEIRA LTDA-ME, CNPJ 13.543.700/0001-74, pelo valor glo-
bal de R$ 2.731,30; HIGH TECH INFORMATICA SÃO CARLOS LTDA,
CNPJ 27.703.597/0001-97, pelo valor global de R$ 30.926,00; AUGUSTO
SOSTA MARTINS 25510225840, CNPJ 28.677.530/0001-98, pelo valor
global R$ 6.215,00; DGM SUPRIMENTOS EIRELI, CNPJ 21.033.330/
0001-53, pelo valor global de R$ 2.464,00; VENDOR – INFORMATICA,
IMPORTACAO, INDUSTRIA, COMERCIO, RECARGA E MANUTEN-
CAO LTDA, CNPJ 27.193.666/0001-60, pelo valor global de R$ 3.129,00;
COMERCIO DE INFORMATICA BARRETOS LTDA – ME, CNPJ
38.771.655/0001-36, pelo valor global de R$ 9.830,00; ADILSON AN-
TONIO DE MORAIS JUNIOR-ME, CNPJ 20.457.918/0001-71, pelo va-
lor global de R$ 12.519,00; PND COMERCIAL LTDA, CNPJ 38.502.504/
0001-82, pelo valor global de R$ 54.796,83; MEGADATA INDUSTRIA E
COMERCIO DE PRODUTOS ELETROELETRONICOS EIRELI, CNPJ
34.929.918/0001-31, pelo valor global de R$ 42.846,00; MAC SUPRI-
MENTOS E MATERIAL DE ESCRITORIO LTDA ME, CNPJ 08.085.823/
0001-79, pelo valor global de R$ 24.831,50. Proc. nº 64/21, Pregão
Pres. nº 10/21, cujo objeto é “Aquisição de equipamentos agrícola, rodo-
viário e de natureza industrial, ferramentas e utensílios de oficina, para
atender a demanda dos diversos departamentos desta Prefeitura Munici-
pal”, com as empresas: MARTINS CASA E CONSTRUÇÃO LTDA, CNPJ
15.546.918/0001-08, pelo valor global de R$ 13.785,96; JOSE CARLOS
SOARES –ME, CNPJ 07.639.408/0001-57, pelo valor global de R$
19.390,20; DENISE MOREIRA DA SILVA 03588964606 CNPJ 18.966.588/
0001-06, pelo valor global de R$ 43.855,04; Proc. nº 65/21, Pregão
Pres. nº 11/21, cujo objeto é “Contratação de empresa especializada para
prestação de serviços de execução dos procedimentos: Prótese Total Man-
dibular, Prótese Total Maxilar, Prótese Parcial Mandibular Removível,
Prótese Parcial Maxilar Removível e Prótese Coronárias/Intrarradiculares
Fixas/Adesivas por elemento”, com a empresa: LABOMINAS
LABORATORIO DE PROTESE DENTARIA EIRELI, CNPJ 02.956.244/
0001-78, pelo valor global de R$ 52.000,00. Ratifica e firma Contrato ref.
ao Proc. nº 81/2021, Inex. nº 11/2021, cujo objeto é
“CREDENCIAMENTO de profissionais Médicos, Pessoas Físicas ou Jurí-
dicas, para prestação de serviços de consultas especializadas em Pediatria
para atender as unidades de saúde do Município de Itamogi - MG”, com a
empresa CLINICA DE OFTALMOLOGIA E PEDIATRIA S/S LTDA, CNPJ
05.767.787/0001-35, pelo valor global de R$ 255.600,00. Itamogi/MG -
12/03/2021 - Ronaldo Pereira Dias - Prefeito

Com o período de inúmeros dias sem o Transporte Coletivo
Municipal, também poderá ser a causa da diminuição de pessoas
contaminadas e que veio a óbitos devido o contágio do Codiv-19

Sebastião T. RibeiroSebastião Tadeu Ribeiro

De uma semana para cá, o
número de pessoas contamina-
das e que foram à óbito devido
o contágio do flagelo do Covid
-19 em São Sebastião do Para-
íso sofreu uma queda conside-
rável. Possivelmente foi porque
o prefeito Marcelo de Morais e
o vice Dr. Daniel arregaçaram
as mangas e tomaram provi-
dências que merecem apoio e
aplausos.

Tomaram atitudes corretas
com a participação da Polícia
Militar e Guarda Civil Munici-
pal de Paraíso, percorrendo
locais no período urbano e ru-
ral onde estavam acontecendo
eventos com aglomerações,
sem distanciamento, sem o uso

de máscaras protetoras, álcool
em gel e demais proteções para
evitar o contágio do corona-
vírus.

Outro detalhe a ser desta-
cado e observado com muita
atenção, foi o fato de não ha-
ver transporte coletivo público
dentro do perímetro urbano por
quarenta e um dias. Com isso
evitou-se também aglomera-
ções dentro dos ônibus e me-
nos contágios.

Este fato pode ter colabo-
rado também pela diminuição
considerável dos números de
casos de pessoas contamina-
das e o diminuiu o número de
óbitos sendo as causas a con-
taminação do Codiv -19. Vale
a pena ser considerado este
fato.

A Prefeitural de São Sebasti-
ão do Paraíso publicou nesta sex-
ta-feira (12/3), decreto que proí-
be a realização de eventos com
ou sem a utilização de música ao
vivo, som mecânico, bandas ou
disc-jockey (DJ) em São Sebasti-
ão do Paraíso. O objetivo é coi-
bir a presença de público e con-
ter o avanço da Covid-19.

O decreto também prevê a
proibição do funcionamento e
utilização de telões, televisores
ou qualquer outro sistema de som
nos bares, restaurantes e demais
serviços de alimentação. Além
disso, estabelece o reforço da fis-
calização municipal quanto à
proibição da realização de tais
eventos, coibindo aglomerações,
bem como a obrigatoriedade do
uso de máscaras.

A desobediência aos coman-

dos previstos sujeitará ao infra-
tor à aplicação de advertência,
apreensão, inutilização e/ou in-
terdição, suspensão de venda e/
ou de fabricação, cancelamento
do registro, interdição parcial ou
total, cancelamento de autoriza-
ção para funcionamento, cance-
lamento do alvará de licenciamen-
to e/ou multa, conforme prevê a
legislação municipal.

As medidas previstas no de-
creto poderão ser prorrogadas,
de acordo com a evolução da
pandemia e das orientações das
autoridades de saúde, podendo,
inclusive, serem revistas, a qual-
quer momento, as autorizações
para funcionamento de estabe-
lecimentos e realização de ativi-
dade, caso haja piora dos indica-
dores atinentes à pandemia no
município.               (Secom Pref. SSP)

São Sebastião do Paraíso
deverá receber na próxima se-
mana mais um lote de aproxi-
madamente 1.100 vacinas con-
tra a Covid-19. O recebimento
do material possibilitará que o
município avance na campanha
de vacinação de idosos poden-
do ser imunizadas pessoas da
faixa etária entre 75 e 79 anos
e continuar o atendimento nos
demais grupos. O Governo de
Minas Gerais já deu início à
distribuição de 303,6 mil doses
da vacina CoronaVac / But-
antan (doses 1 e 2) para os
municípios mineiros.

Algumas Regionais de Saú-
de já começaram a receber os
lotes da vacina na quinta-fei-
ra,11. Para a Diretoria Regio-
nal de Saúde de Passos, que
atende aos municípios da re-
gião a retirada do material acon-
teceu na sexta-feira,12. A par-
tir deste sábado,13, e nos pró-
ximos dias haverá o repasse

para os municípios. A sede da
DRS ficará com 1.580 doses e
em seguida vem o município
de São Sebastião do Paraíso
que terá aproximadamente
1.550 doses. Os detalhes dos
demais municípios da região de
Paraíso podem ser conferidos
na tabela em anexo.

Segundo a direção de Vigi-
lância e Agravos Transmissí-
veis da Secretaria Estadual de
Saúde de Minas Gerais (SES-
MG) a expectativa é de que o
Estado possa receber remessas
semanais de vacinas. Com o
envio da sétima remessa de
doses recebidas do Ministério
Saúde, a recomendação da
SES-MG é começar a imuni-
zar, agora, pessoas com idade
entre 75 e 79 anos. De acordo
com o Programa Nacional de
Imunização (PNI), 57.151 do-
ses serão destinadas a 13%
deste grupo. Outras 80.693
atenderão 30% dos idosos de

80 a 84 anos e, por fim, 6.695
vão atender 1,5% dos trabalha-
dores de Saúde.

A expectativa é a de que, em
48h, todas as 28 Unidades Re-
gionais de Saúde já tenham
recebido as doses para a dis-
tribuição aos municípios. A
operação aérea será feita em um
único dia. Nesta logística de
distribuição, a secretaria conta
com apoio das Forças de Se-
gurança do Estado, que auxili-
am no desenvolvimento e exe-
cução do transporte aéreo e das

rotas terrestres. Até o momen-
to, Minas Gerais já vacinou
730.709 pessoas com a primei-
ra dose e 347.841 com a se-
gunda.

EM ANDAMENTO
Desde a quinta-feira,11, a

Prefeitura de Paraíso iniciou
uma nova etapa da campanha
de vacinação contra a Covid-
19. Desta o público alvo são
os idosos com idade entre 81 e
82 anos. A aplicação acontece
em sistema drive-thru, no es-

tacionamento ao lado da Arena
Olímpica. Conforme o
cronograma, na quinta-feira
foram imunizados os que pos-
suem 82 anos e na sexta-feira
os idosos de 81 anos. A ado-
ção do novo sistema fi
justificada pelo prefeito Marce-
lo Morais em função do au-
mento da demanda de pessoas
a serem vacinadas nesta fase.
Antes as doses estavam sendo
aplicadas nas residências dos
idosos, através de equipes vo-
lantes.

Detalhe importante é que o
cidadão tenha cadastro no
SUS, não esqueça de levar o
cartão de vacinação e um do-
cumento de identidade. O
horário de atendimento é das
9h às 16h, sem intervalo de al-
moço. O prefeito ainda cha-
mou atenção para os idosos
acima de 83 anos e que resi-
dem em zona rural. Segundo
ele, quem ainda não se vacinou,
é importante vir até Paraíso e
procurar o Posto de Puericul-
tura para serem imunizados.

O vice-prefeito, Daniel
Tales, destacou que os idosos
de 81 e 82 anos que são
acamados, serão vacinados em
casa por uma equipe da Vigi-
lância em Saúde. “Lembrando
que, a contraindicação para
essa vacina é somente para
aqueles que estão em tratamen-
to de câncer ou que o médico
não libere para poderem ser
vacinados”, finaliza.

O município de São Sebastião
do Paraíso atingiu quinta-feira (11/
3), a triste marca de 100 pessoas
que perderam a vida em função
de complicações da Covid-19.
Somente em oito meses de 2020
foram registrados 50 óbitos, mas,
como nos últimos meses a esca-
lada da doença tem atingido rit-
mo mais veloz tanto de contágio
quanto de mortes, agora em 2.021
em apenas 70 dias já foram
registradas outras 50 mortes.

Este quadro acontece bem no
momento em que as cidades es-
tão enfrentando uma segunda
onda do coronavírus, mais
avassaladora, deixando as auto-
ridades e a população alertas
para novas ocorrências.

Antes de Paraíso, cidades de
maior e igual porte já haviam atin-
gido, e algumas até superaram, ,
a marca de 100 óbitos. Itajubá li-
dera os casos na região Sul do
Estado com 156 registros, segui-
do de Poços de Caldas que tem
146, Varginha com 129 e Pouso
Alegre, com 104. Com o caso re-
gistrado na quinta-feira,11, o
município paraisense passa a ser
a primeira cidade no Sudoeste
Mineiro a atingir esta marca.
Alfenas, mais ao Sul, que tem
praticamente o mesmo porte de
Paraíso até o fechamento desta
edição  estava com 97 casos e
Passos que é maior, estava com
81 óbitos.

Quando o cenário de compa-

ração é ampliado para toda Mi-
nas Gerais percebe-se que vários
municípios em grande parte de
maior porte que Paraíso também
já atingiram esta marca. Confor-
me levantamento realizado pela re-
portagem na relação divulgada
pela Secretaria de Estado da Saú-
de, apenas Frutal (MG) possui
população inferior a São Sebasti-
ão do Paraíso e está prestes a com-
pletar 100 óbitos por Covid. Há
cidades maiores que ainda não
atingiram este índice como é o
caso de Itabira (90), João
Monlevade (93) e Nova Lima (96).

Somente em janeiro deste ano
foram registradas em Paraíso 25
mortes por Covid-19, praticamen-
te a metade das ocorrências de

todo o período. Em duas datas, 4
de janeiro e depois em 11 de fe-
vereiro ocorreram recorde de fa-
lecimentos com quatro casos
cada. Ainda de fevereiro apesar
de haver somente 28 dias, no
mesmo mês o total de mortes fe-
chou em 21 registros.

Segundo o prefeito Marcelo
Morais a situação poderia ser
muito pior se providências não
fossem tomadas logo no início
de sua administração. “A cidade
estava abandonada. Foi preciso
que criássemos o Centro do
Covid, que fossem tomadas me-
didas duras de fiscalização e con-
tinuamos fazendo o que é possí-
vel para reduzir os casos da do-
ença. Estamos fazendo a nossa

Envio de novas doses permitirá Paraíso
avançar na vacinação contra Covid-19

A diminuição de casos
de Covid-19 em Paraíso

Paraíso é a primeira cidade do Sudoeste Mineiro
a alcançar 100 óbitos por Covid-19

parte e cabe ao cidadão fazer a
dele. Se a população, não cola-
borar nada que fizer terá efeito
positivo”, comenta.

Durante a semana ele se reu-
niu com donos de bares, lancho-
netes e restaurantes para alertar

sobre a questão de festas clan-
destinas. “Se não houver cola-
boração de todos, não daremos
conta e teremos que determinar
o fechamento das portas do co-
mércio e adotar outras medidas
amargas”, alerta.

Decreto proíbe
realização de

eventos em Paraíso
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Políticas públicas voltadas
para as pessoas com deficiência
foram alvo de um amplo debate
realizado pela Câmara Municipal
quinta-feira (11/3). A audiência
pública tratou sobre a aplicação
da Lei Municipal 4.596/2019, que
institui política pública para garan-
tia, proteção e ampliação dos di-
reitos das pessoas com Transtor-
no do Espectro Autista - TEA em
São Sebastião do Paraíso.

No entanto, pessoas com
deficiências diversas também
manifestaram suas reivindica-
ções, enriquecendo o debate.
Além dos vereadores, profissio-
nais da área da inclusão e cida-
dãos, também participaram o pre-
feito Marcelo Morais e autorida-
des políticas do município de
Itaú de Minas.

A audiência pública foi soli-
citada via ofício pelo presidente
da associação sem fins lucrati-
vos Instituto Inclua, Caio César
de Toledo. No documento, ele
aponta que o Poder Executivo ti-
nha 120 dias para implementar
ações da lei aprovada e que o
debate se faz necessário para fo-
mentar o diálogo entre institui-
ções, profissionais, familiares e
sociedade em geral na busca pela
garantia dos direitos resguarda-
dos a essa parcela da população.

Após a audiência pública,
será feito um relatório com todas
as discussões levantadas a ser
encaminhado para a Prefeitura
Municipal de São Sebastião do
Paraíso e também para os pode-
res públicos de Itaú de Minas.

PROFISSIONAIS
ENVOLVIDOS

COM  INCLUSÃO SE
MANIFESTAM EM PLENÁRIO

O presidente do Instituto In-
clua e proponente da audiência
pública, Caio Toledo, disse que
o objetivo é iniciar um diálogo
amplo sobre as necessidades
dessa população e que, apesar
da aprovação da lei municipal,
ainda não são perceptíveis

melhorias no serviço prestado na
cidade. Ele abordou conceitos
sobre a educação inclusiva, que
deve visar a formação integral do
aluno, considerando “temáticas
como empatia, respeito pelo pró-
ximo, tolerância à frustração,
autoconfiança, responsabilida-
de, socialização e outras habili-
dades”.

Também fez pontuações a res-
peito de incisos da lei municipal,
por meio dos quais defendeu que
a atenção integral às necessida-
des de saúde da pessoa com
Transtorno do Espectro Autista
ainda tem muito a evoluir.

“O que não dá mais para acei-
tar é uma família ficar dois anos
aguardando um procedimento
avaliativo que pode impactar nos
suportes que esta pessoa vai pre-
cisar para seu desenvolvimento”.

Argumentou a necessidade
de um olhar multidisciplinar e o
estímulo à inserção no mercado
de trabalho: “Será que estamos
respeitando nossos futuros ar-
tistas, músicos, entre outras pro-
fissões tão importantes para uma
vida em sociedade? Quando pen-
samos em preparação para a vida,
não estamos falando da necessi-
dade de saber ler e escrever, ou
até saber fazer contas matemáti-
cas. Porque existem sim crianças
que talvez nunca desenvolvam
tais habilidades, mas se olharmos
suas potencialidades, veremos
que temos muito potencial a ser
estimulado”. Falou ainda sobre
a necessidade de treinamento
para famílias, entre outros pon-
tos.

A presidente da Comissão de
Direito e Defesa das Pessoas
Portadoras de Autismo da Ordem
dos Advogados do Brasil (OAB)
- Subseção de São Sebastião do
Paraíso, Lidiane Baldo, relem-
brou a criação da comissão em
2017, inspirada na OAB estadu-
al, com o objetivo de promover
movimentos sociais, políticos e
eventos sobre os direitos das
pessoas com autismo - o que

abriu caminho para outras inicia-
tivas ligadas à inclusão.

Ela questionou sobre quais
serviços o Município fornece
para esse público, no quesito de
saúde, educação e mercado de
trabalho.

“Sabemos que muitas cida-
des menores também têm dificul-
dades e tudo é judicializado [de-
manda é levada à Justiça], e as
crianças têm seus direitos alcan-
çados. Em Paraíso, as pessoas
ainda têm dificuldades de procu-
rar os seus direitos. As famílias
não podem deixar de procurar
seus direitos mesmo que tenham
que procurar o Ministério Públi-
co ou a OAB. Essas famílias pre-
cisam ser vistas, e isso será al-
cançado através do cumprimen-
to das leis, de políticas públicas
e movimentos sociais que pos-
sam trazer conhecimento e tro-
cas de saberes”, defendeu.

DA TRIBUNA, CIDADÃOS
APONTAM DEMANDAS

SOBRE DIVERSAS
DEFICIÊNCIAS

As falas na Tribuna aponta-
ram demandas para o poder pú-
blico, abrangendo diversas defi-
ciências. Elaine Silva, mãe de
uma criança autista, afirmou que
a saúde e educação municipal
estão despreparadas para aten-

der pessoas diagnosticadas com
Transtorno do Espectro Autista,
e que a filha passa por dificulda-
des de aceitação na escola e dis-
criminação de modo geral. Co-
brou mais respeito e igualdade
de tratamento, preferência em fi-
las, oferecimento do tratamento
necessário no município ou de
transporte digno para tratamen-
to em outros locais.

Jeane de Araújo ressaltou
que a inclusão não deve ser feita
apenas no ambiente escolar. Ela
também atuou como intérprete da
fala de Celso Cintra, que é surdo.
Ele afirmou que o atendimento
aos surdos nos órgãos públicos
é difícil no município, citando o
exemplo de uma consulta médica
em que não havia intérprete, im-
possibilitando o atendimento à
sua esposa. Ele manifestou a ne-
cessidade de criação de uma as-
sociação dos surdos para o en-
sino de libras. Na própria audi-
ência, o prefeito Marcelo Morais
se prontificou a oferecer uma
sala para reuniões do grupo, e
Celso ficou responsável por or-
ganizar e cadastrar os cidadãos
surdos do município, com vistas
também a pensar políticas públi-
cas voltadas para essa parcela da
sociedade.

Anderson Faria cobrou a exe-
cução da lei e a colocação do
símbolo do autismo  nos comér-
cios para atendimento prioritário.
Rafael Carvalho, que é deficien-
te visual, falou sobre a necessi-
dade de disponibilização de sa-
las de recursos de deficiência vi-
sual nas escolas, visto que ele
precisou deixar de residir no mu-
nicípio para ter acesso aos recur-
sos que necessitava.

Sobre isso, Marcelo Morais
afirmou que solicitou à Secreta-
ria de Educação levantamento
para instalar o máximo possível
de salas de recursos.  Jhonatan
Silva, por sua vez, pediu oportu-

nidades de trabalho às pessoas
com deficiência.

Por fim, Alessandra Tomé fri-
sou a importância da área da saú-
de: “Como falar em conscien-
tização e inclusão se o município
peca na raiz da questão que é o
tratamento dessas crianças? Se
a criança chega na escola sem um
laudo, um direcionamento, é im-
possível os professores traba-
lharem”, disse. Ela também soli-
citou a implantação de equipe
multidisciplinar.

VEREADORES
A vereadora Maria Aparecida

Cerize (PSDB) informou que a lei
municipal de sua autoria traz vi-
sibilidade para o município do que
dita a lei federal n.º 12.764/12,
que criou a Política Nacional de
Proteção dos Direitos da Pessoa
com Transtorno do Espectro
Autista.

Ela apresentou ao prefeito
Marcelo Morais alguns pontos
da lei que podem ser realizadas:
formação e capacitação de pro-
fissionais, transporte público
gratuito para pessoas com TEA
e acompanhante, acesso aos ser-
viços de saúde para diagnóstico
precoce (profissional neuropedi-
atra) e colocação do símbolo do
autismo nos comércios para aten-
dimento preferencial.

O vereador Pedro Delfante
(PL) citou leis que tratam dos di-
reitos dessa população e afirmou
que ainda faltam implementação.
“A falta de conhecimento da so-
ciedade sobre o que é o TEA,
bem como ausência de políticas
públicas consolidadas para in-
clusão e terapias para pessoas
com autismo ainda são os princi-
pais desafios das famílias”.

Juliano Reis (PP) destacou
palavras-chave da audiência pú-
blica: “Despreparo, preconceito
e diálogo”. O presidente Lisandro
Monteiro (SD) manifestou a in-
tenção de tornar a Casa Legis-
lativa um órgão mais inclusivo.

Vinicio Scarano (CIDADA-
NIA) disse que ha três pilares que
devem caminhar juntos: educa-
ção, assistência social e saúde.
“Precisamos de atendimento in-
tegrado da rede pública”.

PREFEITO FALA DE AÇÕES
NA ÁREA DA INCLUSÃO
O prefeito Marcelo Morais

reconheceu que a cidade não é
inclusiva. “Da lei que está sendo
discutida, se a gente conseguir
implantar só o inciso III do art. 3,
já é um grande avanço. Mas o
desafio é maior do que se imagi-
na, vamos fazer de tudo para es-

O flagrante do homem que
abandonou os filhotes de ca-
chorro na porta de uma loja pet
shop foi registrado por câmeras
de segurança do estabeleci-
mento, localizado na Praça Jo-
aquim Mário, na madrugada de
terça-feira (9/3). Eram pouco
mais de 5h quando um veículo
é estacionado na Avenida
Monsenhor Mancini e o con-
dutor desce com a caixa com
os filhotes e a deixa em frente
ao estabelecimento. De acor-
do com o dono do estabeleci-
mento esta é terceira vez que
situação semelhante acontece.
"Estou divulgando para pedir
ajuda para identificar o autor
que será denunciado, por
abandono de animais e isso é
crime", aponta o comercian-
te.

De acordo com o comerci-
ante há cerca de 12 anos que
ele faz a prestação de serviços
de ajudar a localizar um lar para
cães e gatos abandonados. "As
pessoas passam aqui e procu-
ram e ao longo do tempo já
foram doados cerca de 3.500
animais", conta. Ele não con-
corda é que nos últimos tem-
pos não se sabe se a mesma
pessoa ou pessoas diferentes
foram até a sua loja e deixaram
os animais. "Não funciona as-
sim, temos que acabar com
isso, igual aconteceu agora e
foi tudo registrado, o sujeito
chega estaciona de carro, pega
a caixa, deixa aqui na porta e
vai embora, isso não", diz.

Conforme Paraná, este tipo
de atitude não é aceitável. "Isso
é abandono de incapaz, isso é
crime e eu vou denunciar", des-
taca.

A partir das imagens ele
acredita que seja possível iden-

Comerciante denuncia
abandono de filhotes de
animais em seu pet shop

tificar o autor da ação. "Eu não
conheço, mas já iniciamos uma
campanha nas redes sociais
divulgando as imagens para ten-
tarmos descobrir quem é. Pe-
dimos para que as pessoas di-
vulguem e compartilhem as
imagens até chegarmos ao au-
tor", afirma.

Indignado ele reforça que
este tipo de atitude é inaceitá-
vel. "A gente tenta fazer a nos-
sa parte sempre pensando em
ajudar os animais. Agora a pes-
soa vem e age deste jeito não
posso concordar, vou abrir
processo contra a pessoa que
abandona animais de qualquer
jeito", completa.

Segundo a legislação brasi-
leira, abandonar ou maltratar
animais é crime previsto pela
Lei Federal nº 9.605/98. Uma
nova legislação, a Lei Federal
nº 14.064/20, sancionada em
setembro, do ano passado au-
mentou a pena de detenção que
era de até um ano para até cin-
co anos para quem cometer
este crime.

A Câmara Municipal de São
Sebastião do Paraíso também

aprovou em 2.020 o Projeto de
Lei nº 5094 que obriga clíni-
cas, consultórios, hospitais
veterinários, pet shops e demais
estabelecimentos veterinários a
denunciar aos órgãos munici-
pais indícios de maus-tratos
nos animais atendidos. De
acordo com a matéria, de au-
toria do vereador Pedro Delf-
ante, a comunicação deverá
conter  nome, endereço e con-
tato do acompanhante do ani-
mal no momento do atendimen-
to; e relatório do atendimento
prestado, contendo a espécie,
raça e características físicas do
animal, descrição de sua situa-
ção de saúde na hora do aten-
dimento e os respectivos pro-
cedimentos adotados.

Na justificativa do projeto,
o vereador diz que "embora o
Brasil e o mundo tenham feito
uma série de avanços no que
se refere à proteção dos animais
na última década, ainda nos de-
paramos com muitos episódios
de maus-tratos a animais, pro-
vando que muitos esforços ain-
da devem ser feitos para mudar
esse terrível cenário".

Divulgação

Audiência promove amplo debate sobre
direitos das pessoas com deficiência

tar o mais próximo possível de
cumprir essa lei”, disse, ressal-
tando que o combate à pandemia
de Covid-19 tem dificultado a
atenção a outras demandas.

Também afirmou ser dever do
município dar mais auxílio às ins-
tituições como Apae e Lar Peda-
cinho do Céu, dar conforto às
famílias que são transportadas
para tratamento em outros locais
e incluir igualmente todos os alu-
nos nas escolas.

Citou ainda a implantação do
prontuário eletrônico na rede de
saúde, que deve ocorrer em bre-
ve, facilitando o acesso integra-
do às informações dos pacientes.

AUTORIDADES DE ITAÚ
 DE MINAS PARTICIPAM
Representantes dos poderes

Executivo e Legislativo do muni-
cípio de Itaú de Minas também
participaram do debate.

O vice-prefeito Matheus
Vilela Silva apresentou iniciati-
vas do Executivo na área da in-
clusão, como a cessão de um es-
paço público para que  a Apae -
Associação de Pais e Amigos dos
Excepcionais deixe de pagar alu-
guel. Também ressaltou a impor-
tância de instituições como essa
na prestação de serviços com
apoio da administração pública,
e da integração das secretarias
municipais e dos poderes públi-
cos municipais, bem como da
integração regional - especial-
mente no combate à pandemia de
Covid-19.

A presidente da Câmara Mu-
nicipal de Itaú de Minas, Claudia
Fonseca, relatou aos presentes
que fez uma indicação à Prefeitu-
ra para que fosse criado um nú-
cleo de atendimento com diver-
sos profissionais como psicólo-
go, fonoaudiólogo, psicopeda-
gogo, médico e assistente social
para atendimento às famílias e
pessoas com deficiência - assim,
reunindo todas as especialidades
necessárias em um mesmo lugar.

Ela também falou sobre a im-
portância do diagnóstico e do
laudo médico para melhorar o
aprendizado nas escolas, uma vez
que as instituições receberão
 verba específica para esses alu-
nos. “Uma pequena vitória que
seja, para as famílias é muito gra-
tificante, porque os autistas têm
capacidade e nos surpreendem.
Gostaria que todos os lugares ti-
vessem o laço do autismo, para
entrada grátis, e que a lei fosse
cumprida. Precisamos de forma-
ção, aceitação e respeito da co-
munidade pelas pessoas especi-
ais”, disse.

ASSCAM

Caio César de Toledo da Inclua

Sebastião T. Ribeiro
Sebastião Tadeu Ribeiro

Na edição de sábado passa-
do (6/3) o JS publicou matéria com
o seguinte título:  Bolsonaro con-
seguirá conter ganância de
Especuladores que administram
a Petrobrás ?  Nela foi menciona-
do que o presidente Bolsonaro
anunciou que vai trocar o co-
mando da Petrobrás para conter
os constantes aumentos nos pre-
ços dos combustíveis, inclusive
o GLP, gás de cozinha.

Depois do anúncio do presi-
dente Bolsonaro, o comando da
Petrobrás mostrou ser poderoso,
subiu já por três vezes os preços
dos combustíveis automotores,
e por duas vezes o gás de cozi-
nha .

No início desta semana,
novo aumento nos preços, 8,8%
no litro da gasolina e 5,5% no do
óleo diesel. Na semana passada
o JS mostrou a foto de uma placa
informativa do valor dos preços
dos combustíveis de um dos 20
postos de revenda aqui de Para-
íso. O litro da gasolina estava
sendo vendido por R$ 5,999, o

Gasolina em Paraíso mais
cara em até R$ 1.342 o litro
comparando com Altinópolis

etanol por R$ 4,699  e o diesel
por R$ 4,759.

Já nesta  sexta-feira, 12 de
março, no mesmo posto o litro
da gasolina já está custando
R$6,299, o etanol  R$4,799.

Outros postos estão venden-
do a gasolina em Paraíso nesta
sexta- feira em média a R$ 6,178.
Estas altas constantes nos pre-
ços, com certeza geram altas nos
preços dos produtos de consu-
mo de primeira necessidade, sobe
a inflação , com isso proporcio-
na o aumento da pobreza , des-
contentamento social e desgas-

te para o presidente da Repúbli-
ca do Brasil.

Nesta sexta-feira (12/3) con-
forme cupom fiscal de um posto
de combustíveis em Altinópolis
localizado na avenida Dr. Pio
Antunes de Figueiredo, o litro de
gasolina era comercializado a R$
4,957 o litro, ou seja, R$ 1,343 mais
barato por litro, que em São Se-
bastião do Paraíso.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA
DA COOPERATIVA AGROPECUÁRIA DA REGIÃO

SUDOESTE MINEIRA E ALTA MOGIANA LTDA.

COOPERLAM – CNPJ 06.878.792/0001-88

O Presidente da Cooperativa Agropecuária da Região Sudoeste Mineira e Alta Mogiana
Ltda., COOPERLAM, usando das atribuições conferidas pelo Estatuto Social, convoca os seus
cooperados, através deste edital e de informe colocado nas dependências comumente mais
frequentadas pelos associados, que totalizam 2.370 ativos e em condições de votar, para se
reunirem em Assembleia Geral Ordinária, que se realizará na Rua José Mambrini, nº 660, Vila
Helena, São Sebastião do Paraíso – Estado de Minas Gerais dia 25 de Março de 2021, em
primeira convocação às 17:00 horas, com a presença de 2/3 (dois terços) do número total de
associados. Caso não haja número legal para a instalação da Assembleia, ficam desde já
convocados para a segunda convocação às 18:00 horas, no mesmo dia e local com a presença
de metade mais 01 (um) do número total de associados. Persistindo a falta de “quórum legal”, a
Assembleia realizar-se-á em terceira e última convocação às 19:00 horas com a presença de no
mínimo 10 associados a fim de deliberar sobre a seguinte ordem do dia:

1) Deliberar sobre o Relatório de Gestão, Balanço Anual, Prestação de Contas do
Conselho de Administração, Parecer do Conselho Fiscal e da Auditoria, relativos ao período de
01/01/2020 à 31/12/2020;

2)  Deliberação sobre o resultado do exercício;
3) Eleição do Conselho Administrativo e seus Suplentes;
3) Eleição dos Membros Efetivos do Conselho Fiscal e seus Suplentes;
4) Política de atuação para o ano de 2021;
5) Demais Assuntos competentes a serem regulamentados em AGO de acordo com os

artigos 22 ao 39 do Estatuto Social.

São Sebastião do Paraiso – MG, 09 de Março de 2.021.

Aliomar Fernandes Sobrinho
Presidente

Diferença de preços
cobrados a mais em Paraíso

em relação a Altinópolis



São Sebastião do Paraíso-MG e Região
13 de Março de 2021

página 6 Jornal do Sudoeste

Fechamento: Quinta-feira, 15 horas Número: 1682

• ALUGA-SE MOCOQUINHA:
casa com 2 quartos, sala, cozi-
nha, banheiro, garagem para 1
automóvel. R$ 600,00. Rua
João de Almeida Paula, 96. Alu-
go com fiador. Tratar 99167-
4154 e 99120-8252

• ADRIANE IMÓVEIS VENDE:
OPORTUNIDADE DE NEGÓCIO!
fazenda em Piumhi de 150
alqueires, 50 plantado em soja,
o restante  pra gado, Sede, ca-
sa de caseiro, barracão de
granja  com capacidade de
50.000 frangos em atividade,
Boa de agua, 4,5 km de rio São
Francisco.  Valor: R$ 6 milhões.
Maiores informações (35)
3521 – 9878 / 99912-2296 .
Creci PJ 5149  Interessados
passo relatório e fotos.

• ALUGA CASA FUNDO: 1
quarto, cozinha e banheiro. R$
250,00. Rua Maestro Joaquim
Souto, 325 – Vila Mariana. Tra-
tar pelo fone 3558-2139 e
99113-6313.

• ALUGA CASA FUNDO VILA
MARIA: 1 quarto, cozinha, ba-
nheiro e lavanderia grande. R$
450,00. Rua Maestro Joaquim
Souto, 325. Tratar pelo fone
3558-2139 e 99113-6313.

• VENDO APARTAMENTO EM
FRANCA: vendo no edifício 3
Colinas, no centro, próxima a
Catedral e praça Central. Tratar
16 99634-2220

• ALUGA-SE APARTAMENTO
PARA COMÉRCIO OU RESIDÊN-
CIA: COM DUAS SALAS, DOIS
QUARTOS  SENDO UM COM
SUITE, 1 COZINHA, 1 BANHEI-
RO E COM ÁREA DE SERVIÇO:
VALOR DE R$ 1.100,00 COM
REFERÊNCIA E FIADOR  ENDE-
REÇO RUA PIMENTA DE PÁDUA
1418 - EM CIMA AKATONE MO-
DAS (SEM GARAGEM). ENTRAR
EM CONTATO 3558-7745 E
992171591

• TERRENO VENDE-SE JAR-
DIM DAS PAINEIRAS - LOTE 47
(PLANO): Rua Francisco Sales
Ferreira, àrea = 564,07 m², R$
280.000,00. Aceita proposta.
Fone: 99817-5284 Dennys

• VENDO CASA NO SÃO
JUDAS, 03 dormitórios, gara-
gem coberta para um carro. 200
metros de terreno 60 metros de
construção R$105.000,00 Para
maiores informações whats
App 99178-7563

• ALUGA-SE APTO DE 3
QUARTOS: suíte com hidro, va-
randas com blindex, armários,
150m² no centro da Paraíso.
Detalhes 99970-3311

• VENDEM-SE LOTES EM
CONDOMÍNIO FECHADO: lotes
de 2000 m² cada, em condomí-
nio fechado. Infraestrutura em
estágio avançado. Área de lazer
pronta para uso comum aos
condôminos com piscina, salão
de festas e churrasqueira. A
500m da entrada do aeroporto
de Paraíso. Detalhes 99970-
3311 (Whatsapp)

• TERRENO NO CENTRO:
VENDE-SE, todo murado, com
calçada, plano, ótima locali-
zação, próximo 700mts. Da
Igreja Matriz. Na rua Tenente
José Joaquim. Tratar 99975-
0101

• CHÁCARA NAS 3 FONTES:
aluga-se, barato, ótimo casarão
avarandado do lado do Termas
Clube. Tratar 99974-2305

• CASA- VENDE-SE: na rua
Virgílio Zanin, n.º 190 São José
I, em São Sebastião do Paraí-
so. Sala, cozinha, 3 quartos
sendo 1 suíte, área de serviço,
garagem. Tratar pelo tel. (35)
99161-9161 com o proprietá-
rio.

EXCELENTE OPORTUNIDADE
PARA ADQUIRIR SUA CASA PRÓPRIA!

Agende já seu horário de visita.
 Maristela Imóveis (35) 3531-3544 / 3531-4967

TEL: 9-8863-5552 whats, 9-9825-5212
whats 9-8863-5553 (VIVO).

TERRENOS À VENDA:

ALTO BELA VISTA R$ 50.000,00 - Cód.: 3492
Área do terreno: 225m²

ALTO PARAISOR$ 77.289,00 - Cód.: 3636
Área do terreno: 257m²

ALTO PARAISO R$ 75.000,00 - Cód.: 3352
Área do terreno: 250m²

CALIFORNIA GARDEN II R$ 90.000,00    Cód.: 3427
Área do terreno: 250m²

CENTRO R$ 100.000,00 - Cód.: 2813
Área do terreno: 245m²

CONDOMINIO JARDINS DE ATHENASR$ 315.000,00
Cód.: 3488
Área do terreno: 450m²

JD. ACAPULCO R$ 260.000,00 - Cód.: 3481
Área do terreno: 500m²

JD. AMERICA VIIR$ 330.000,00 - Cód.: 2522
Área do terreno: 680m²

JD. CANADA R$ 65.000,00 - Cód.: 3129
Área do terreno: 193m²

JD. DANIELA R$ 85.000,00 - Cód.: 3549
Área do terreno: 273m²

JD. ACACIASR$ 48.000,00 - Cód.: 2429
Área do terreno: 250m²

JD. DAS HORTENCIAS R$ 35.000,00 - Cód.: 3041
Área do terreno: 180m²

JD. DAS PAINEIRAS R$ 175.000,00 - Cód.: 3221
Área do terreno: 366m²

JD. DAS PAINEIRAS R$ 150.000,00     Cód.: 3013
Área do terreno: 385m²

JD DIAMANTINAR$ 42.000,00  Cód.: 2589
Área do terreno: 160m²

JD EUROPAR$ 160.000,00 - Cód.: 3646
Área do terreno: 300m²

JD EUROPA R$ 105.000,00 - Cód.: 1241
Área do terreno: 288m²

JARDIM MEDITERRANEER$ 90.000,00   Cód.: 3098
Área do terreno: 250m²

JARDIM MEDITERRANEE R$ 85.000,00   Cód.: 2296
Área do terreno: 250m²

NASCENTE DO PARAISOR$ 45.000,00    Cód.: 3030
Área do terreno: 250m²

PORTAL DOS IPES R$ 95.000,00  Cód.: 3401
Área do terreno: 300m²

VILA HELENA R$ 90.000,00 - Cód.: 3531
Área do terreno: 300m²

VILA SANTA MARIA R$ 80.000,00  Cód.: 1652
Área do terreno: 270m²

VILLAGE PARAISOR$ 55.000,00  Cód.: 3027
Área do terreno: 200m²

CHACARAS À VENDA:

CONDOMINIO CAMPO ALEGRE
R$ 850.000,00  Cód.: 2493
Área do terreno: 2520m²
4 SUITES, 2 SALAS, 2 COZ, ÁREA GOURMET C/
PISCINA, POMAR. ACEITA IMÓVEL COMO PARTE DE
PAGAMENTO

CONDOMINIO CAMPO ALEGRE
R$ 480.000,00  Cód.: 878
Área do terreno: 2250m²
3 DORMITORIOS SENDO 1 SUITE, SALA, COPA E
COZINHA CONJUGADAS, BANHEIRO, AREA DE
SERVICO, VARANDA, GARAGEM P 2 CARROS.

CONDOMINIO CAMPO ALEGRE
R$ 290.000,00  Cód.: 2199
Área do terreno: 2250m²
03 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO
GRANDE, ÁREA EM VOLTA DO IMÓVEL, GARAGEM
PARA 04/CARROS.

CONDOMINIO CAMPO ALEGRE
R$ 220.000,00  Cód.: 2408
Área do terreno: 2250m²

CONDOMINIO CACHOEIRA
R$ 220.000,00  Cód.: 3395
Área do terreno: 2250m²
TEM INTERESSE EM DAR ESSA CHÁCARA COMO
PARTE DE PAGAMENTO NA COMPRA DE UMA CASA
NA CIDADE DE ATÉ R$ 300 MIL. CASA COM: 2 DOR-
MITORIOS, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, GARAGEM.

• TRABALHE CONOS-CO:
A Louis Dreyfus Com-pany,
empresa multinacio-nal do
ramo agrícola que atua no país
a mais de 70 anos, está com
vagas abertas na região de
São Sebastião do Paraíso/MG
e Altinó-polis/SP. Dentre as
vagas em aberto são elas: Téc-
nico Enfermagem do Trabalho,
Mecânico de Manutenção
Agrícola e Tratorista, dentre
outras. Venha fazer parte do
time LDC! Envie o seu currí-
culo para o e-mail mariana.
cavasso@ldc.com.

• CUIDADORA DE IDO-
SOS: COM PRÁTICA, COM
REFERÊNCIA. TRATAR
99931-7383 – REGISLENE

• CUIDADORA DE IDO-
SOS: profissional com experi-
ência, disponibilidade 24 horas
atendimento em Paraíso, falar

OPORTUNIDADESOPORTUNIDADES
com Ana Maria (16) 99192-7800
zap (ÉTICA, RESPEITO E
CONFIANÇA PARA CUIDAR
DE-QUEM VOCÊ AMA!)

• DONA CIDA CUIDADO-
RA DE IDOSOS: Tenho expe-
riência e ótimas referências.
Cuido com muito amor. Preci-
so trabalhar! What sapp (35)
99811-6866.

• CUIDADORA DE IDO-
SOS: Tem ótimas referências
e experiência. Com mais de
10 anos neste importante tra-
balho Social e Humanitário.
Cidinha fone 99917-4260 du-
rante a noite ou dia.

• PANFLETEIRO: Distribuo
panfletos com honestidade e
econômica. Tratar Rua Fran-
cisco Bruno, 100 ou 3531-
8747 ou 99103-5441 André
Luiz Bozeli

IMÓVEISIMÓVEIS

• PODAS DE ÁRVORES E
JARDINS RESIDÊNCIAS:  fa-
lar com Emanoel – zap 98881-
8380

• DINHEIRO ANTIGO: Com-
pro, notas/cédulas antigas,
cruzeiro e cruzados. Tratar
(35) 98868-6720 – Antonio.

• IMPRESSORAS – COMPRA

DIVERSOSDIVERSOS
E VENDO: usadas laser e
jato de tinta. Tratar pelo
fone 3558-5492. Fazemos
manutenção preventiva e
corretiva. Técnico especi-
alizado. ÓTIMOS PREÇOS.

• FAÇO ADESTRAMENTO: e
transportes de cães. Tratar
3558-1404 / 9851-1442 falar
com Nilson.

• BRASÍLIA RARIDADE: Vende-se Brasília 73/74 verme-
lha, restaurada, original, único dono, licen-ciamento IPVA
pago 2020, manual de proprietário. Preço R$ 18.500, 00 –
tratar pelos tels (35) 99849-8100 ou (35) 3534-1616.

VEÍCULOVEÍCULO

TERRENO VENDE-SE
JARDIM DAS PAINEIRAS

- LOTE 47 (PLANO) -
Rua Francisco Sales Ferreira, àrea = 564,07
m², R$ 280.000,00. Aceita pro-posta. Fone:
99817-5284 Dennys

• ALUGA-SE CASA:
recém reformada na rua
Stela – Vila Maria, suíte,
2 quartos, banheiro, sala,
copa, cozinha, lavande-
ria, garagem dois carro,
uma coberta e amplo
quintal. Contato 99234-
5494

• ALUGA-SE LOJA:
Edifício Ouro Verde –
Loja 03, Com mezanino,
frente toda em vidro tem-
perado. Contato 99234-
5494.

• ALUGA-SE: Sala para
escritório, advocacia,
contabilidade ou seme-
lhantes. Av. Mons. Felipe.
Contato 99234-5494.

• LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3 dias
consecutivos, PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos difíceis e 1
impossível. Mesmo que não acredite, verá o que acontecera. E.S.M.

ORAÇÃOORAÇÃO

IMAGENS
DE SANTOS

É isso que eles nos vendem
Nos palanques, na TV
Paga o preço e depois vê!
Quem alcança a graça é o santo
E o pior cego é aquele que crê.

“Poemas Classificados”
BRUNO FÉLIX



São Sebastião do Paraíso-MG e Região
13 de Março de 2021

página 7Jornal do Sudoeste

CRECI  3507

FONE: (35) 3531-8380
(35) 99105-1980 e (35) 99192-0005

VENDA DE CASAS, LOTES, CHÁCARAS, RANCHOS,
SÍTIOS E FAZENDAS

e confira as melhores oportunidades
e-mail: odairadvance@hotmail.com

MAIS SEGURANÇA NOS NEGÓGICOS

CASAS
Itamarati R$ 80.000,00.
02 dormitórios, sala, cozinha, 01 banheiro social e quintal grande.
Centro R$ 120.000,00.
02 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social e nos fundos: cozinha e
01 suíte.
Cidade Nova R$ 145.000,00.
02 dormitórios, sala, 01 cozinha interna e 01 externa, banheiro social,
quintal grande e garagem.
Califórnia Garden R$ 300.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala de estar, copa, cozinha, banheiro
social, área de lavanderia e garagem para 02 veículos.
Jardim Europa R$ 320.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte com armários embutidos, sala, cozinha,
01 banheiro social, garagem para 02 veículos e 01 edícula com 01
dormitório, sala, cozinha, 01 banheiro e garagem descoberta.
Centro RS 370.000,00.
02 dormitórios com armários embutidos sendo 01 suíte, sala de estar,
cozinha, 01 banheiro social, área de lavanderia com armário embutido
e garagem para 03 veículos.
Jardim América R$ 370.000,00.
01 sobrado contendo 04 dormitórios sendo 01 suíte, 02 banheiro social,
02 salas, cozinha, área de serviço e garagem para 02 veículos.
Jardim Europa R$ 380.000,00.
02 dormitórios com armários embutido sendo 01 suíte com closet, sala
de estar, copa, cozinha, área de lavanderia, área de churrasco e
garagem para 03 veículos cobertos.
Jardim Daniela R$ 480.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala de estar, copa, cozinha, 01 banheiro
social, área de lavanderia, área de churrasco e garagem para 02
veículos cobertos e 02 veículos descobertos.

TERRENOS
Jardim das Acácias R$ 45.000,00.
Área de 230 m².
Jardim Coolapa R$ 160.000,00 cada (02 terrenos).
Área de 300 m².

APARTAMENTOS
Jardim Europa R$ 165.000,00.
02 dormitórios, 01 banheiro social, sala, cozinha, área de lavanderia e
garagem para 01 veículo.
Edifício Crédito Real no Centro R$ 300.000,00.
03 dormitórios com armários embutidos  sendo 01 suíte, sala, cozinha,
garagem para 01 veiculo.
Edifício Tereza Mambrini R$ 450.000,00.
03 dormitórios com armários embutidos sendo 01 suíte, sala, copa,
cozinha, 01 banheiro social e garagem para 01 veículo. Apartamento
excelente com acabamento de primeira.

PRAÇA JOAQUIM MARIO Nº 303
(AO LADO DO BOCÃO LANCHES)

CECÍLIA DIAS CORRETORA DE IMÓVEIS REALIZE SEU
SONHO COM A TRANQUILIDADE QUE VOCÊ MERECE.

SEGUNDA À SEXTA DAS 08:00 ÀS 18:00 E SÁBADO DAS 09:00 A 12:00

RELAÇÃO DE IMÓVEIS PARA LOCAÇÃO
Site: www.ceciliacorretoradeimoveis.com.br

APARTAMENTOS:
CENTRO:
Edificio Credireal :Apartamentos de 02  dormitórios  com armários
embutido ,sem garagem com aluguel a partir de R$ 500,00 fora
condominio. Ref.:  1414852

Edificio Dr. José Spósito , na Rua Dos Antunes, Perto da Radio da
Familia, de 02 dormitorios com armários , cozinha com armários e duas
vagas de garagem. Ref.: 1457906

CASAS:
RUA FLORIANO PEIXOTO- JARDIM COOLAPA:
Imóvel diferenciado em otima localização, contendo 03 dormitorios sendo
01 suite com 02 closed, banheira de hidro, banheioro social, sala, sala
de estar, sala de jantar com armario, fogão cooktpop, cifa, area gourmet
grande com armários, churrasqueira, piscina aquecida com com controle
de temperatura, quintal amplo, ducha, garagem coberta para 02 carros.
Edicula, despejo. Imovel possui video porteiro, segurança monitorada,
cerca eletrica, portão eletronico, ar condicionado, aquecedor solar.
Aluguel : R$ 2.900,00 ( aceita proposta) Ref. 1470529

AVENIDA MONSENHOR MANCINI: COM COMERCIO E RESIDENCIA:
Otima localização EM FRENTE A Escola Clovis Salgado de 03 dormitorios
sendo 01 suite, sala, cozinha, banheiro social, nos fundos outra cozinha
e mais um comodo e vaga de garagerm carro pequeno. Aluguel : R$
1.100,00 - Ref. 1469253

RUA DR. JOAO PEDRO – VILA SANTA MARIA: Imóvel para Locação,
3 dormitórios, 1 suíte, sala, cozinha, área de serviço, garagem . Imóvel
estará disponível a partir do dia 21 de janeiro.
Valor do Aluguel : R$ 900,00 . Ref. 1437900

AVENIDA DR. DELFIM MOREIRA- PERTO DA ANTIGA CILJAMAR:
Com 02 dormitorios, sala, cozinha, banheiro social, garagem para 01
carro, quintal pequeno com despensa área de tanque e banheiro. Valor
do Aluguel : R$ 750,00 . Ref.: 1460449

RELAÇÃO DE IMOVEIS A VENDA

RUA PAULO ALCANTARA- VILA SANTA MARIA: Imóvel para Venda,
3 dormitórios, 2 banheiros. 03 pvimentos, com sacada, cozinha, sala
de tv e ponto comercial. Valor : R$ 300.000,00 . Ref. 1433906

PARQUE BELVEDERE:
Casa com 02 qurtos sendo 01 suíte com armário embutido, painel de tv,
cabeceira de cama e 02 criados mudos, sala, copa-cozinha em estilo
americana com movéis planejados, wc social, área de tanque, banheiro
com torneiras quente e frio para colocar aquecimento solar, cerca
elérica, portão eletrônico, portão social com chaves tetra, alarme. Sobra
terreno parta lazer e garagem. Valor: R$ 300.000,00 . Ref.: 1460072

JARDIM COOLAPA:
Excelente imovel sendo 04 dormitorios sendo 02 suites todos com
armários embutidos, sala-, copa -cozinha com armarios planejados, 01
lavabo na garagem, jardim de inverno, area com churrasqueira, portão
eletronico, dormitorios com sacada, lavanderia com armários, vaga
para 05 carros. Valor : R$ 750.000,00 . Ref.: 1470501

JARDIM ITAMARATI:
Casa com 02 dormitorios, sala, cozinha, banheiro , area de serviço,
quintal. Valor : R$ 115.000,00. Ref.: 1440533

RELAÇÃO DE IMÓVEIS PARA LOCAÇÃO
www.ceciliacorretoradeimoveis.com.br

98868-3298868-3298868-3298868-3298868-32111117 WHA7 WHA7 WHA7 WHA7 WHATTTTTSSSSSAPPAPPAPPAPPAPP

e-mail: sergi.magalhaes@bol.com.br

SERGIO MAGALHÃES

Começou ontem, e termina
amanhã! A F1 está na metade
da mais curta pré-temporada
dos tempos modernos. A mé-
dia dos últimos anos vinha
sendo de 6 a 8 dias de testes,
sempre no Circuito da Catalu-
nha, na Espanha, mas desta vez
são apenas três dias, no Cir-
cuito de Sakhir, no Bahrein. 

Isso se dá por conta de um
acordo entre a própria catego-
ria com as dez equipes do grid,
firmado no ano passado como
forma de conter despesas e pela
manutenção dos carros do ano
passado, por causa da pande-
mia. Aqui cabe um parêntese:
(quando você lê, ou ouve falar
em “carro novo” deste ano, saiba que eles são em
cerca de 60% os mesmos do ano passado e foram
mantidos por causa da pandemia e da estabilidade
do regulamento. As principais mudanças estão no
assoalho que sofreu alterações para reduzir a pres-
são aerodinâmica em 10%, e consequêntemente
as velocidades em curvas por motivos de segu-
rança, já a pedido das equipes, os pneus Pirelli são
os mesmos de 2019 com algum reforço nas pare-
des laterais, e com menos pressão exercida sobre
esses pneus, reduz-se os riscos de estouros, como
em Silverstone, no ano passado). 

A pré-temporada mais curta terá seus efeitos,
principalmente nas primeiras corridas do campe-
onato que começa no próximo dia 28, lá mesmo,
no Circuito de Sakhir, no Bahrein. Mesmo com os
carros sendo praticamente os mesmos. Já vimos
que quanto menos tempo de treino em condições
normais, maiores são as chances de as corridas
serem movimentadas, no que muitas vezes cha-
mamos de corridas malucas onde acontece um
pouco de tudo. 

O curto período de preparação pode ser posi-
tivo nesse sentido, mas não deixa de ser um pre-
juízo enorme para os pilotos que trocaram de equi-
pe e vão ter apenas um dia e meio para se familia-
rizar com seus novos carros, já que cada equipe
pode andar com apenas um carro. Mais compli-
cado ainda será para os três estreantes, Yuki
Tsunoda, Mick Schumacher (filho do heptacam-
peão, Michael Schumacher), e Nikita Mazepin, e
até para o bicampeão, Fernando Alonso, que fi-
cou dois anos fora da F1 e ainda se recupera de
uma cirurgia para correção de fratura na mandí-
bula em decorrência de um atropelamento enquan-
to treinava com bicicleta, na Suíça.   

A semana foi marcada pela apresentação da

Curta pré-temporada

Ferrari SF21, dois dias antes do início dos testes
de pré-temporada, e chamou atenção a nova pin-
tura em vermelho, degradê, e o logotipo do prin-
cipal patrocinador estampado em verde limão,
quebrando uma tradição de mais de seis déca-
das.

A Ferrari aposta na recuperação da potência
com a nova atualização de seu motor, e na veloci-
dade final de reta, que foi o tendão de Aquiles da
equipe no ano passado com a sexta posição no
Mundial de Construtores, numa das piores tem-
poradas de sua história.

Vale ressaltar que o pífio desempenho da Ferrari
em 2020 foi consequência de ter fraudado o regu-
lamento técnico em que usava de forma irregular o
consumo de combustível, tornando seu motor um
dos mais potentes da F1 em 2019, até ser desco-
berto e entrar num acordo secreto com a Federa-
ção Internacional de Automobilismo que deixou
todas as equipes insatisfeitas, mas que refletiu na
pista durante o campeonato passado num carro
lento de reta e sem potência de motor. 

Com a atualização do motor para este ano,
não só a Ferrari, como suas equipes clientes, Alfa
Romeo, e Haas, também deverão se beneficiar de
mais potência.

EFEITOS DA PANDEMIA
A Stock Car adiou para 25 de abril a abertura

do campeonato que estava marcado para o próxi-
mo dia 28, no Velopark, por conta do agravamen-
to da pandemia na região sul do País.

PITACOS NAS REDES SOCIAIS
Temporada 2021 prestes a iniciar, e quem qui-

ser pode me seguir nos endereços:
twitter.com/S_Magalhaes
facebook.com/Sergio.magalhaes.754
instagram.com/sergiof1magalhaes/

CASAS
Bairro: Parque Belvedere
Código: 1176 - Valor 155.000,00
Casa Nova - 02 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social, área de
serviço. Terreno: 160,00 m² / Área construída: 58,27 m²

Bairro: Rosentina de Figueiredo
Código: 1094 Valor R$ 200.000,00
03 dormitórios, sala, copa e cozinha, banheiro social, lavanderia e quintal
cimentado, garagem coberta para 02 carros. Terreno: 250,00 m² / Área
construída:

Bairro: Jardim São José
Código: 1040 Valor R$ 270.000,00
03 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social, garagem para 02 carros.
Terreno: 155,04 m² / Área construída: 116,08 m³

Bairro: Vila Formosa
Código: 942 Valor R$ 200.000,00
03 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social, área de serviço, garagem
para 01 carro.

Bairro: Vila Santa Maria
Código: 402 Valor R$ 240.000,00
03 dormitórios, 02 banheiros, 02 salas, cozinha ampla, lavanderia coberta
com churrasqueira, garagem coberta para 02 carros.

Bairro: Centro
Código: 07 Valor R$ 380.000,00
04 dormitórios sendo 02 suítes, sala, copa/cozinha, banheiro social,
garagem para 02 carros, área de churrasco nos fundos e lavanderia.
Terreno: 240,00 m² / Área construída: 130,00 m²

APARTAMENTO
Bairro: Centro
Código: 1208 Valor R$ 610.000,00
03 dormitórios sendo 01 suíte todos com armários e sacada, sala ampla
para 02 ambientes, cozinha com armários planejados, banheiro social,
área de serviço com armários, 01 banheiro, hall com roupeiro, piso
laminado em todo o apto, uma vaga de garagem.

Bairro:Centro
Código: 1028 Valor R$ 290.000,00
02 dormitórios com armários, sala com varanda, cozinha com armários,
banheiro social e banheiro adicional na área de serviço e quarto de
empregada ou despejo.  Reformado e pronto para morar.   Grande
Oportunidade!

CHÁCARA
Bairro: Condomínio Campo Alegre
Código: 1205 Valor R$ 650.000,00
Chácara com 04 dormitórios sendo 01 suíte, 02 banheiros sociais, sala,
copa e cozinha, varanda em U, churrasqueira, fogão a lenha, horta,
pomar, piscina, terreno com 2.250 metros.

Bairro: Condomínio Cachoeira
Código: 504 Valor R$ 240.000,00
02 dormitórios, sala ampla com 02 ambientes, cozinha, banheiro social,
lavanderia, varanda, garagem para 02 carros. Cerca de alambrado.
Terreno: 2.600 m² / Área construída: 164,00 m²

TERRENO
Bairro: Vila Helena
Código: 725 Valor R$ 90.000,00
Lote medindo: 250 m² Terreno plano, murado, ótima localização.

Bairro: Parque das Andorinhas
Código: 265 Valor R$ 90.000,00
Lote medindo: 279,95 m² Terreno bem localizado.

A Ferrari SF21 com o surpreendente vermelho, degradê,
e logotipo do patrocinador estampado em verde

F1 / Divulgação

Preservação Cultural
Quem recorda suas

pequenas histórias, conta
também a grande história

A melhor educação é aque-
la que entra pelos olhos, ou
seja, é um instrumento de “al-
fabetização cultural” que auxi-
lia nós Paraisenses conhecer
melhor o seu rincão natal.
Sabe-se que a memória é a ca-
pacidade de reter os elementos
do passado. Muitas vezes, os
historiadores recorrem a teste-
munhos orais dos acontecimen-
tos passados, mas só damos
créditos quando são realmente
confirmados. A fonte histórica
rica é a voz direta dos atores de
um tempo, que contam o que
viram, ouviram e viveram.

Particularmente tenho essa
metodologia que é a ego – his-

tória. Exemplificando, ouvi
certa vez a avó de minha espo-
sa contando que o Grupo Es-
colar Deputado Campos do
Amaral, serviu de enfermaria
para abrigar doentes da Gripe
Espanhola, em 1918. Também
que o Dr. José de Oliveira
Brandão (Pai) foi a Monte San-
to, dar atendimento aos doen-
tes da gripe, apesar das péssi-
mas condições das estradas na
época.

Nelson Rodrigues, foi jor-
nalista e o mais influente dra-
maturgo do Brasil. Em seus
escritos fez observação sobre
a Gripe Espanhola. Ele a cha-
mava de “morte sem velório”.

Arquivo Pessoal

Igual nossos sofrimentos de
agora, mas felizmente seremos
todos vacinados brevemente.

Para ilustrar conhecimen-
tos: O primeiro médico
Paraisense e nosso conterrâneo
foi Dr. Aramim de Almeida. E
o José Cândido Pinto Ribeiro,
um dos primeiros farmacêuti-
cos. O fundador da Santa Casa
foi o Major Angelo Calafiori.
Foto: 1-2 – Prédio antigo da
Santa Casa. Foto: 3 – Com.
José Honório Vieira, foi prove-
dor da Santa Casa, e família. E
o corpo de enfermagem, em
1924.

Sebastião Pimenta Filho

CRONISTA – HISTORIADOR

FOTO 01

FOTO 02 FOTO 03
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Boletim Epidemiológico di-
vulgado pela Prefeitura de São
Sebastião do Paraíso na tarde
de sexta-feira,12, indica para a
tendência de crescimento na
taxa de ocupação de leitos re-
servados para tratamento de
pacientes com Covid-19, na
Santa Casa de Misericórdia. O
índice de ocupação ultrapassa
a casa dos 63% na Enfermaria
e também na UTI Covid. Nes-
te dia foram registradas 35 no-
vas notificações e confirmados
13 novos casos da doença no
Município. O total de óbitos
ocorridos desde o início da
pandemia é de 100 registros.

Seguindo a tendência regis-

trada em todo o Estado e tam-
bém no país os números de
internação hospitalar vêm cres-
cendo também em Paraíso.
Conforme especialistas, este
aumento de pacientes com sin-
tomas da doença deve ser atri-
buído às movimentações de
pessoas desde as festas de fim
de ano e ano novo, além do
carnaval.

Apesar das recomendações
para o “fique em casa”, foram
registradas ocorrências de fes-
tas clandestinas na cidade, em
sítios, fazendas e condomíni-
os, com reuniões de amigos e
entre familiares o que ajudou
na disseminação do vírus.

De acordo com o boletim
divulgado a Santa Casa que
semanas atrás chegou a ter ín-
dice de ocupação na casa dos
30% dobrou o indicador. O le-
vantamento aponta que 43 dos
67 leitos destinados para trata-
mento de pacientes com Covid-
19 estão ocupados na Santa
Casa da cidade.

A ala da Enfermaria tem
63,82% de utilização de 30 lei-
tos, divididos por 15 pacientes
de Paraíso e outros 15 originá-
rios de municípios da micror-
região.

Já a UTI Covid está com
65% da sua capacidade utiliza-
da, por 20 pacientes, sendo 13

paraisenses e sete de outras
localidades. Ainda dos casos
positivos de Covid, com dados
registrados até 10 de março,
1.667 pacientes são mulheres
e os homens são 1.271. Em
relação aos óbitos, 50 são do
sexo feminino e 49 masculinos,
indicativo que não leva em con-
sideração a última morte regis-
trada na quinta-feira,11.

Quanto à faixa etária, os
casos confirmados revelam
que a maior incidência é de
pessoas entre 20 a 40 anos,
com 1.178 registros. Em rela-
ção a mortes, são 35 ocorrên-
cias envolvendo pessoas com
80 ou mais anos. Em seguida,

respectivamente, estão os que
possuem idades entre 60-70
anos e 70-80 anos.

Com 35 novos registros su-
biu para 9.715 o total de notifi-
cações relacionadas ao coro-
navírus. Já os novos casos,
acrescidos dos 13 registros
recentes agora somam 2.964
casos. O balanço aponta para
a existência de 16 pessoas com
diagnóstico confirmado em
internação hospitalar. Da mes-
ma forma são 26 confirmados
em isolamento domiciliar.

Os casos descartados são
1.682, enquanto que os recu-
perados descartados totalizam
1.630. A quantidade de pesso-

Cresce em Paraíso a taxa de
ocupação hospitalar da Covid-19

as que contraíram a doença e
se recuperaram chega a 2.821.
Ainda existem 194 com diag-
nóstico de suspeitos que tam-
bém seguem sendo isolados e
monitorados em suas respec-
tivas residências.

Pela cidade a região com
maior registro de casos continua
sendo a central com 268 regis-
tros. Em seguida aparecem Jar-
dim Europa (183), Vila Formo-
sa (153), São Judas (134) e
Mocoquinha (105). Os menores
indicadores estão para os bair-
ros Lagoinha (89), Vila Santa
Maria (80), Zona Rural (77), Jar-
dim Planalto (75) e Jardim
Coolapa (68) casos.


